
 

 

 

 

 去る５月 2 日（日）は，２・３年生と力を合わせて取り組んだ初めての体育大会。2 週

間という短い練習期間でしたが，先輩たちの指導を受けながら懸命に頑張りました。日曜

日に延期された体育大会当日は，時折雨や冷たい強風が吹きつける寒い 1 日でした。しか

し，その寒さも吹き飛ばすくらいのパワーで，それぞれの出場種目や応援・係の仕事に燃

えましたね。一生懸命頑張る姿がとても素敵でした。それだけの頑張る力を持っているあ

なたたちのこれからがとても楽しみです。 

 

～体育大会の振り返りより～ 

〇中学生になって初めての体育大会で緊張したけど，先輩に教えてもらったり，友達と確かめ合ったりして，難しい「型」や「ダンス」

を完璧にできるように頑張りました。学年種目では，一緒に出る友達と「どんなふうにしたらボールが入るか」を話し合ったり，投げ

るときに「せーの」と声を掛け合ったりしました。自分が今回の体育大会で大切だと思ったことは，みんなの意見を聞いてみんな

をまとめられる力です。今回自分はそれがあまりできなかったなと思いました。この力があれば、みんなが納得できて，不安なし

でいろんなことを楽しく協力できるんじゃないかと思ったのと，将来 人をまとめる力は大切だと思ったから，素晴らしい学級・学

年・学校を創っていくために大切だと思いました。 

〇僕がこの体育大会で一番感じたのは「感謝の心」です。理由の一つ目は先輩方が根気強く教えてくれたことです。型やダンス

が最後までぎりぎりできるかなという感じだったので，先輩方に教えていただかなかったらとてもできませんでした。二つ目は大会

そのものができたことです。初めてこんなに大人数でやる体育大会だったので，とても楽しみでした。しかし，集団行動や応援の

時に自信をもってできなかったことが反省点です。どうしても隣の人を見て動いてしまい，遅れることがいろいろあったので，自信

をもって動けるようにしたいです。 

〇私は今回の中学校生活初めての体育大会がとても楽しかったです。私は体育が好きではなく，運動が苦手でした。けれど，友

達と協力して先輩に教えてもらいながら今日まで練習をしていました。練習が始まったころは，こんな難しいダンスの振り付けを

できるのだろうか，もしできたとしてもすべて覚えられるのだろうかと不安でした。けれど先輩たちは私たちに分かりやすく教えてく

れました。私も先輩にこんなに教えてもらっているのだからという気持ちで精いっぱい頑張りました。話をしたことのないほかの小

学校出身の人とも「ここはこうだった」などと話し合って練習を重ねました。こうして人とつながることができる体育大会でよかった

と思いました。 

あなたたち一人一人が頑張ったのは，もちろんですが，一つの行事を 

成功させるためには，さまざまな場面で多くの力が必要だということ 

に気づけましたね。それと同時に，体育大会で味わった「頑張る楽しさ」 

を，これからの学校生活にも生かし，さらに成長してください。 
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学年種目！  

どのクラスも声をかけ合ったり，はげまし 

あったりした《ONE－一球入魂！》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

解団式の後！ 

解団式の後のクラス集合写真です。 

みなさんの充実感一杯の笑顔が， 

とても印象的でした。 

  今後も，一生懸命に頑張るあなた 

たちを楽しみにしています。 


